

Diputación destina 300.000 euros al arreglo de iglesias de la provincia

El presidente Francis Rodríguez ha señalado que "se busca preservar el patrimonio histórico-artístico de la provincia y promover cultura"

jueves 19 de septiembre 2024



La Diputación de Granada ha celebrado este jueves el pleno ordinario del mes de septiembre, en el que se ha aprobado una ayuda de 300.000 euros destinada a la conservación y restauración de iglesias en la provincia de Granada. Esta aportación económica estará dirigida tanto a la Archidiócesis de Granada, que recibirá 200.000 euros, como a la Diócesis de Guadix, que contará con 100.000 euros para la ejecución de las obras.

El objetivo principal de esta actuación es colaborar desde la institución provincial con el preocupante estado de deterioro que presentan algunos de estos edificios históricos que supone un peligro real para los visitantes y las personas que acuden regularmente a los mismos. Entre otros, existen problemas de humedades, grietas estructurales, pérdida de elementos pétreos, riesgo de desprendimientos, degradación del material y la presencia de hongos de pudrición.

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha señalado que "con esta inversión, la Diputación busca preservar el valioso patrimonio histórico-artístico de la provincia, así como fomentar el desarrollo económico y social de sus municipios. Las actuaciones de restauración contribuirán a poner en valor el ese patrimonio cultural, impulsando el turismo en las localidades

que albergan estas iglesias, reforzando así su atractivo como destinos de interés. Nuestro compromiso con la protección del patrimonio histórico de la provincia queda reforzado con esta medida, que ayudará a garantizar la seguridad de los edificios y a promover su aprovechamiento como recursos turísticos y culturales, dinamizando las economías de los municipios”.

7 millones de euros para inversiones

También se ha debatido en sesión plenaria que se han recibido un total de siete millones de euros en concepto de remuneración de saldos, los cuales se destinarán a la implementación de cuatro nuevos programas, igualmente aprobados por el pleno. El primero consiste en un plan de ayudas para colaborar con los municipios en el mantenimiento y conservación de centros educativos, con una inversión de tres millones de euros. Su finalidad es asegurar una educación pública de calidad y promover la permanencia de la población en sus localidades, especialmente de familias con hijos en edad escolar.

Un millón de euros se asignará a subvenciones para adecuar zonas de aparcamiento en puntos de gran afluencia dentro de los municipios, como áreas comerciales, turísticas o deportivas. Estas ayudas cubrirán tanto la ejecución de las obras de adecuación como la compra de mobiliario urbano e incluso la adquisición de terrenos, siempre que se destinen a uso público como estacionamientos, una vez finalizado el plazo de ejecución de la subvención.

El tercer paquete de ayudas aprobado destinará un millón de euros a la mejora de polígonos y áreas industriales. La Diputación de Granada considera que el impulso en esta materia es clave para el desarrollo económico municipal, y este proyecto pretende que la provincia cuente con polígonos competitivos, accesibles y en condiciones óptimas para atraer empleo. Entre las iniciativas que podrán beneficiarse de estas ayudas figuran mejoras en la movilidad, el alumbrado público, abastecimiento y saneamiento, gestión de residuos y aumento de la eficiencia energética, entre otros.

'Cuenta conmigo' es otro de los programas aprobados, que contará con una dotación de 1,8 millones de euros y tiene como objetivo combatir la soledad no deseada entre los mayores, además de asistirles en tareas domésticas y gestiones cotidianas. A través de esta iniciativa, los ayuntamientos podrán contratar auxiliares de ayuda domiciliaria para proporcionar acompañamiento y apoyo inmediato, generando empleo local en los 174 municipios, con personal previamente capacitado en este ámbito.

Video Lse



